

Reprise réussie au tennis de table

Publié le 05/07/2018 à 04:55



Les membre du nouveau conseil d'administration.

Mercredi 27 juin, l'association sportive de tennis de table (ASTT) de Chemillé-sur-Dême faisait son assemblée générale à la salle des fêtes. L'occasion de faire un premier point pour cette structure qui avait été mise en sommeil durant un long moment, avant de reprendre en septembre dernier.

Alexandre Chaminadour, président, avait alors expliqué : « *Nous n'avions plus assez de personnes dans l'encadrement mais, avec l'arrivée de deux entraîneurs bénévoles et de nouvelles personnes afin de renforcer les membres du bureau, nous avons pu relancer le club.* » Le bilan est positif puisque, avec 31 licenciés et de nombreux bénévoles, l'ASTT a bien relancé ses activités.

Lors de l'assemblée plusieurs personnes sont venues étoffer le conseil d'administration. Alexandre Chaminadour, ayant rempli son objectif de remettre en route le club et ayant aussi de nouvelles responsabilités ailleurs, ne s'est pas représenté au poste de président. Il a reçu une médaille du mérite départemental en récompense des services appréciables et constants qu'il a rendu au tennis de table.

Suite aux élections, les membres du bureau sont Philippe Maucourant, président ; Mathieu Ricardo, vice-président ; Cédric Ardouin, trésorier ; Morgane Azevédo, trésorière adjointe ; Marie-Cécile Maucourant, secrétaire ; Lydia Norelle, secrétaire adjointe.

Contact : tél. 02.47.52.39.30. <https://asttchemille.weebly.com/>